

**COMPTE RENDU DE LA CEREMONIE DE REMISE DES MEDAILLES DANS L'ORDRE
DES PALMES ACADEMIQUES DU DEPARTEMENT DE LA SOMME
Mercredi 29 novembre 2023 au Canopé Amiens**

La cérémonie de remise de décoration - promotion du 14 juillet 2023 - s'est tenue le mercredi 29 novembre 2023 au Canopé d'Amiens sous la présidence et en présence de M. Pierre Moya recteur de l'académie d'Amiens.

Mme Colette Boitel, présidente de la section de la Somme de l'A.M.O.P.A. ouvrit la cérémonie et remercia les personnalités de leur présence : M. le recteur de l'académie d'Amiens, M. le directeur des services de l'Education nationale de la Somme, Mme la présidente de la section de l'Oise, Mesdames et Messieurs les récipiendaires marraines et parrains, Mesdames et Messieurs chacun en ses titres et qualités ainsi que les membres du Comité consultatif de la section Somme ayant œuvré pour cette cérémonie en étroite collaboration avec les services de M. le recteur. Elle remercia également Mme Pantic directrice de Canopé et ses collègues de nous accueillir avec gentillesse et efficacité dans son établissement.



La présidente précisa que « cette cérémonie est un moment heureux pour les récipiendaires d'abord qui voient publiquement reconnaître et signaler leurs qualités tout à la fois ... comme des solides éducateurs et serviteurs de l'Etat. Heureux pour leurs familles et leurs proches pour qui il est toujours agréable de voir honorer un des siens. Heureux pour l'Education nationale qui sait qu'elle peut compter sur ces personnes qu'elle distingue pour stimuler les plus jeunes professeurs, et plus largement tous ceux qui se préoccupent d'enseignement et d'éducation. Heureux pour notre association des membres de l'ordre des palmes académiques qui leur offre un espace d'échange de partage d'expérience et de collaboration entre ses membres favorisant ainsi la création de liens solides au sein de la communauté éducative ».

M. le recteur, très honoré de participer à cette cérémonie, salua les personnalités et remercia Mme la présidente et tous ceux ayant participé à l'organisation de cette cérémonie qui représente beaucoup de travail. Cette cérémonie met en lumière les hommes et les femmes qui se consacrent à l'éducation des élèves. C'est un vrai bonheur de voir combien tous ces personnels sont engagés auprès de ces élèves. L'école qui s'est adaptée aux changements de la société avec rapidité et efficacité possède une grande capacité d'innovation. Il adressa ses plus vives félicitations aux récipiendaires.



Annnonce par Colette Boitel d'une minute de silence et de recueillement en hommage aux enseignants Samuel Paty et Dominique Bernard lâchement assassinés fut observée.

La remise des médailles pour les promus et nommés dans l'ordre des palmes académiques se déroula après l'éloge de la marraine ou du parrain respectif aux 29 récipiendaires : 3 commandeurs, 8 officiers et 18 chevaliers.

Colette Boitel clôtura la cérémonie en adressant à nouveau ses plus vives félicitations aux nouveaux décorés. « *Cette reconnaissance est la preuve que notre Ecole est vivante et il faut souhaiter que cette image soit davantage connue* ».

Photographie traditionnelle du groupe des récipiendaires.



Suivit le verre de l'amitié offert à tous, les invités, famille et amis dans une ambiance très conviviale.

Le travail de préparation, l'esprit d'équipe, de bienveillance et de rigueur des membres du Comité consultatif de la section samarienne fut remarqué.



Compte-rendu : Joëlle Duchaussoy secrétaire et photos : Serge Maquet webmestre site A.M.O.P.A. Somme
Comité consultatif section Somme A.M.O.P.A.